



# FROISSY *infos*

JUIN 2025, NUMÉRO 10

## Le mot du Maire

Froissiliennes, Froissiliens,



Devant le puits à Petit Froissy, rénové avec la participation de Bruno, un habitant de la Commune.

À l'aube des vacances d'été, je souhaite partager avec vous quelques informations et actualités concernant notre commune.

Tout d'abord, je suis heureux de vous annoncer que les travaux de la salle des fêtes vont pouvoir reprendre. Après plusieurs mois de négociations avec les experts en assurance, nous avons obtenu la prise en charge intégrale du sinistre. J'ai récemment signé l'accord permettant la reprise des travaux intérieurs.

Par ailleurs, vous avez pu constater l'installation de deux radars pédagogiques supplémentaires, s'inscrivant dans la continuité de notre programme dédié à la sécurité routière.

Pour répondre aux difficultés de stationnement rencontrées par les clients de nos commerces et les patients de nos professionnels de santé, nous avons créé des places à durée limitée.

Je vous invite également à découvrir notre nouveau site internet, plus lisible, moderne et sécurisé. Vous y trouverez les actualités, un guide des démarches et bien d'autres informations utiles, accessibles depuis votre ordinateur ou votre smartphone.

Enfin, je tiens à souhaiter la bienvenue à Monsieur Jean-Paul Goué, nouveau gérant de notre supérette, et à saluer le travail de Romuald et Jean-Claude Compiègne qui ont tenu ce commerce pendant neuf ans.

Je vous souhaite à toutes et à tous d'excellentes vacances. Prenez soin de vous et de vos proches.

Mikaël Feigueux, Maire



Villes et Villages Fleuris  
LE LABEL NATIONAL DE LA QUALITÉ DE VIE



# EN IMAGE...

## Cérémonie du 11 novembre

Samedi 11 novembre 2024, la cérémonie de commémoration de l'Armistice de 1918 a rassemblé de nombreux habitants, membres des associations locales, porte-drapeaux, ainsi que des représentants des pompiers et de la gendarmerie nationale.

Monsieur le Maire a prononcé un discours rappelant l'importance de perpétuer le souvenir des événements passés et de transmettre cette mémoire aux plus jeunes générations. Cette cérémonie a été l'occasion de rendre hommage à ceux qui ont combattu pour la paix et la liberté.



## Le Père Noël de passage à Froissy

Comme chaque année, le Père Noël et ses lutins étaient présents pour la traditionnelle distribution de jouets. Les enfants, ravis, ont pu repartir avec des cadeaux et des souvenirs plein la tête.



## Vœux du maire



Vendredi 17 janvier 2025, Monsieur le Maire a présenté ses vœux à la population devant de nombreux habitants. Cette année, la cérémonie s'est tenue exceptionnellement au gymnase Yves Hua de Froissy.

Lors de son discours, Monsieur le Maire a dressé le bilan de l'année écoulée et a tenu à remercier les personnes engagées pour la commune, ainsi que les soutiens financiers de l'État, de la Région et du Département. Il a également profité de ce moment pour mettre à l'honneur Monsieur Jean-Claude Lecaillon à qui il remettra une décoration lors de la cérémonie du 14 juillet en reconnaissance de son dévouement et de son travail pour la Commune pendant 35 années. De même, Monsieur Laurent Charpentier sera décoré en tant que Porte-drapeau des Sapeurs-Pompiers depuis plus de 20 ans.



## Nettoyage de printemps



Dimanche 16 mars, une cinquantaine d'habitants, dont des membres d'associations et de nombreuses familles, ont participé au nettoyage de printemps de notre commune. Répartis sur plusieurs parcours, les participants ont ramassé les déchets sur l'ensemble du territoire communal. Un grand merci à tous les bénévoles pour leur engagement et leur participation active.

## La chasse aux œufs

Dimanche 20 avril, la traditionnelle chasse aux œufs a eu lieu dans le village. Malgré un temps incertain, les enfants ont pu remplir leur panier de friandises chocolatées, cachées avec soin par les organisateurs.





# EN IMAGE...

## L'installation de deux nouveaux radars pédagogiques



La Commune a récemment installé deux nouveaux radars pédagogiques afin d'améliorer la sécurité routière sur son territoire. Le premier a été placé sur la D1001, à proximité de la pharmacie et d'un passage piéton très fréquenté. Le second a été installé à l'entrée du village, rue du 8 mai 1945.

Ces dispositifs ont pour objectif de sensibiliser les conducteurs à respecter les limitations de vitesse et de protéger ainsi tous les usagers de la route, notamment les piétons.



## Inauguration de l'atelier des écrits : un nouveau lieu dédié à la lecture et à l'écriture

Jeudi 25 avril, l'école du village a inauguré l'atelier des écrits, un espace pédagogique dédié à la lecture, à l'écriture et aux activités créatives. Ce projet, lauréat de l'appel à projet national "Notre école, faisons-la ensemble", a été porté par la directrice et l'équipe enseignante, avec le soutien du regroupement scolaire, du rectorat, de la CARDIE et du collège de Froissy.



Doté d'une subvention de 25 000 €, l'atelier des écrits a été aménagé avec :

Une sélection variée de livres disponibles pour l'emprunt à domicile, un mobilier adapté et fonctionnel, et des équipements numériques pour diversifier les activités.

Ce lieu polyvalent accueillera des ateliers d'écriture, des activités numériques et des sessions de théâtre. Le projet bénéficie également du soutien de Clarisse, recrutée dans le cadre d'une mission de service civique, qui participe à la gestion des ouvrages et assiste les enseignants lors des ateliers.



## La traditionnelle brocante de Carpe Diem

Jeudi 8 mai, l'association Carpe Diem de Froissy a organisé sa 22ème brocante et marché artisanal. Comme chaque année, cet événement a remporté un vif succès auprès des habitants et des visiteurs, malgré un temps incertain. Pas moins de 95 exposants sur plus de 800 mètres linéaires et 22 exposants pour le Marché Fermier.





# EN IMAGE...

## Cérémonie du 8 mai

Jeudi 8 mai, la commune a commémoré la fin de la Seconde Guerre mondiale en Europe. Cette cérémonie a rassemblé les porte-drapeaux, les sapeurs-pompiers, la gendarmerie, ainsi que Denis Pype, conseiller régional et départemental, et de nombreux habitants.

Après les dépôts de gerbes et les discours rappelant l'importance de préserver la mémoire de cette période historique, les participants se sont retrouvés à la salle des mariages pour le verre de l'amitié.



Ce moment a également été l'occasion de remettre les prix aux deux gagnants du concours de dessin organisé lors de la chasse aux œufs, sur le thème de Pâques.

Maxence—6 ans

Thiméo— 9 ans



## Parcours du Cœur : une journée dédiée à la santé et au sport

Lundi 19 mai, toutes les classes de l'école ont participé au Parcours du Cœur, un événement visant à sensibiliser les enfants aux maladies cardiovasculaires et à promouvoir des pratiques de vie plus saines. De nombreux partenaires étaient présents pour animer des ateliers et partager leurs connaissances : la PMI, le Centre médical scolaire, les pompiers, la gendarmerie, les associations d'athlétisme et de tennis, ainsi que la CCOP.

Les élèves ont pu découvrir, à travers diverses activités, l'importance d'une alimentation équilibrée, de la pratique régulière d'un sport et des gestes de premier secours. Les enfants ont ensuite fait le bilan de leurs apprentissages et rédigé de petits textes que vous pourrez découvrir en page 6 de ce bulletin. Cette journée, à la fois ludique et éducative, a permis aux enfants d'aborder ces sujets essentiels de manière interactive et concrète.

## Parcours Fitness / Agrés

La commune a récemment installé de nouveaux agrès de sport à proximité du citystade et de la salle des fêtes. Cet espace, dédié à la remise en forme et au bien-être, est désormais à la disposition de tous les habitants.

L'équipe municipale et les membres des clubs du village ont été les premiers à tester ces nouveaux équipements. Ces agrès, adaptés à différents niveaux de pratique, permettent de travailler les muscles, la souplesse et la détente.





# EN IMAGE...

## Inauguration du gymnase Yves Hua



Jeudi 12 juin, la famille, les associations et les élus de l'Oise Picarde se sont réunis pour rendre hommage à Yves Hua en baptisant le gymnase de la commune de Froissy à son nom.

Yves Hua a marqué l'histoire locale en tant que maire de Froissy pendant 24 ans et vice-président du SIVOM de Froissy. Son engagement pour la commune ne s'est pas limité à la politique : il a également été chef de corps des sapeurs-pompiers et footballeur à l'US Froissy.

## Kermesse de l'école

Vendredi 13 juin, sous un fort soleil, l'école de Froissy a organisé sa traditionnelle kermesse. Les enfants ont pu participer à divers jeux avant de présenter leur spectacle devant les parents.



## JardiZic fait bouger Froissy

Samedi 14 juin, le jardin de Jean-Claude et Marie-Pierre a accueilli la 5ème édition du festival Jardi Zic. Trois groupes se sont produits devant 300 spectateurs.

## Le club d'athlétisme de Froissy au meeting de Paris

Vendredi 20 juin, le Froissy Athletic Club a organisé un déplacement au meeting de Paris. 48 participants ont eu la chance d'assister à cet événement sportif et de voir les athlètes en action tout au long de la soirée.



En plus de ce spectacle, les membres du club ont pu participer à des activités qui leur étaient spécialement dédiées, dont un tour de stade devant 19 000 spectateurs.

## Tournoi de football des jeunes



Comme chaque année, le club de football de Froissy (US Froissy) a organisé son grand tournoi des jeunes les 20 et 21 juin.

Les catégories allant des U6 aux U13 se sont affrontées sous un soleil de plomb, avec la participation de nombreux clubs du secteur.

## Mauricette Cheret fête ses 100 ans

Jeudi 26 juin, Mauricette Chéret, habitante de Froissy, a fêté son centième anniversaire.

Née à Montreuil-sur-Brèche en 1925, elle vit dans notre commune depuis 1955.

À cette occasion, Monsieur le Maire et ses adjoints lui ont rendu visite pour marquer cet événement.



## ETAT CIVIL

### Naissances :

◇ Idriss 27/11/24

◇ Eliott 28/11/24

◇ Athéna 29/05/25

◇ Milann 30/05/25

Toutes nos  
félicitations aux  
heureux Parents



# PARCOURS DU CŒUR 2025 - PAROLES D'ÉLÈVES

« J'ai pédalé très vite et il fallait faire attention au feu rouge, au passage piéton, au stop. »  
« J'ai fait attention aux enfants et à la maîtresse quand ils étaient au passage piéton. »  
« Avec le vélo, j'ai fait attention. »  
« J'ai aimé l'athlétisme. J'ai couru vite ! »  
« On a fait le basket. »  
« J'ai fait rebondir le ballon. »  
« Les pompiers éteignent le feu. Ils aident les gens à respirer quand ils ne respirent plus. »  
« C'était une très bonne journée ! »

**Classe des petits**

Je rêve d'être en bonne santé.  
Pour être en forme, il faut bien dormir.  
Pour mieux s'endormir, ne pas avoir d'écrans, ne pas manger de sucre, ni se coucher trop tard.  
Tout le temps sur les écrans, tu deviens trop dépendant, ton temps de connexion enlève ta concentration.  
Bouger, c'est important. Il faut faire du sport.  
Le tabac est un poison, pour la santé et les poumons.  
Il apporte de graves maladies, de la pollution et de mauvaises odeurs.  
La route est dangereuse, faut être prudent pour éviter les accidents  
Respecter le code de la route c'est important.

**Classe de CM2**

On a adoré la journée et on espère la refaire ! On a beaucoup couru. Au cross, on était épuisé car on est parti trop vite.  
C'était stressant car on ne savait pas ce qui allait se passer.  
On a adoré faire du vélo avec le gendarme.  
C'était rigolo d'essayer la tenue du pompier mais le massage cardiaque était difficile à faire.

**Classe des CP-CE1**

C'était très bien. Nous avons passé une très bonne journée. Nous avons beaucoup aimé : le tir à l'arc, le parcours à vélo et le tennis. Nous aimerions bien recommencer.

**Classe des moyens-grands**

Cette journée était trop bien. Les activités étaient géniales. Il y en avait beaucoup. Vive le parcours du cœur !

**Classe des grandes sections - CP**

Nous avons beaucoup aimé cette journée : participer à toutes les activités sportives, aux ateliers et que tous les élèves soient rassemblés. Le cross était difficile et nous étions vraiment fatigués.— **Classe de CM1-CM2**

Lundi 19 mai, nous sommes allés au stade pour participer au parcours du cœur.

Nous avons fait des ateliers : le danger des écrans et de la cigarette, l'importance de l'alimentation.

Les pompiers nous ont appris à faire un massage cardiaque.

Nous avons fait beaucoup de sport : du rugby, du tir à l'arc, du tennis, de l'athlétisme, du basket et le cross. ! Nous étions essouffés !

**Classe de CE1-CE2**

Nous nous sommes retrouvés au stade pour faire des activités sportives et des activités autour de la santé.

Toutes les classes ont fait un cross, certains ont couru un kilomètre.

Nous avons aimé car nous nous sommes tous retrouvés.

Nous étions stressés au moment du cross. Nous avons eu des points de côté.

À la fin, certains ont eu des médailles et les premiers ont eu des coupes.

Le matin, nous avons eu un fruit et une madeleine. Ces aliments sont bons pour la santé.

En résumé, nous avons passé une très bonne journée.

**Classe de CE2-CM1**

# AGENDA



13 JUILLET

Retraite aux  
flambeaux  
Feu d'artifice



14 JUILLET

Cérémonie  
11h



5 SEPTEMBRE

Forum des  
associations



12 SEPTEMBRE

Séance Ciné Rural  
20h30



21 SEPTEMBRE

Thé dansant - Comité des  
cheveux blancs -  
Noyers- Saint-Martin



Réservation au 03.44.80.81.93

12 OCTOBRE

Thé dansant - Comité des  
cheveux blancs -  
Noyers- Saint-Martin



Réservation au 03.44.80.81.93



11 NOVEMBRE

Cérémonie  
11h



21 NOVEMBRE

Séance Ciné Rural  
20h30



6 DECEMBRE

Distribution des bons  
d'achat (+65ans)

14 DECEMBRE

Arbre de Noel



# A SAVOIR

## Week end au Puy du Fou avec Carpe Diem

Il reste quelques places pour participer au week-end au Puy du Fou organisé par l'association Carpe Diem.

Renseignements et inscription:

- ◇ contact@asso-carpediem.org
- ◇ 06.79.25.88.28
- ◇ 06.78.68.04.45



## Acquisition d'un nouveau camion

Après 20 ans de service, le camion de la commune a été remplacé par un nouveau véhicule. Acquis via le garage ACP de Froissy et UTILEO de Therdonne, ce camion d'une valeur de 16 000 € est désormais en service.



## Vivre ensemble à Froissy

### Le bon voisinage: entre coups de main, coups de sonnette...et bon moments!

À Froissy, on ne choisit peut-être pas ses voisins... mais on peut au moins apprendre à les aimer (ou à les supporter avec élégance et humour). Car oui, le bon voisinage, c'est un art de vivre. Une discipline à mi-chemin entre la diplomatie, le bricolage collectif, et la dégustation de tarte aux pommes partagée sur le pas de la porte.

#### ■ Un peu d'entraide, beaucoup de bonne humeur

Ici, certains habitants s'entraident pour tout : tondre une pelouse, monter un meuble sans divorce, garder les clés pendant les vacances, ou récupérer un colis destiné au 34 alors qu'on habite au 12 (personne n'a compris comment ça arrive, mais bon...).

#### ■ La Fête des Voisins : LE moment de l'année

Tous les ans, certaines rues de Froissy se réunissent pour la désormais incontournable Fête des Voisins. C'est l'occasion de transformer les trottoirs en banquet, de découvrir que le voisin de droite joue du ukulélé (même si on ne lui a rien demandé), et de prouver que les salades de pâtes sont bel et bien éternelles.

#### ■ Prévenir, c'est respecter !

Un anniversaire surprise ? Une petite fête entre amis ? Un karaoké impromptu ? N'oubliez pas le petit mot dans la boîte aux lettres des voisins :

« Cher voisin, samedi soir, on s'ambiance un peu. Vous êtes les bienvenus (avec ou sans déhanché), ou bien, prévoyez les boules Quies. Promis, on baisse le son avant que le coq ne chante ! »

#### ■ Un bon voisin, c'est...

...un peu concierge, un peu nounou, un peu garde du corps. Mais surtout : un allié du quotidien. Et si en plus il fait une tarte aux pommes et prête sa perceuse sans râler, alors là, c'est jackpot.

#### ■ Et vous, vous l'avez salué aujourd'hui, votre voisin ?

Sinon, il n'est jamais trop tard pour toquer à la porte avec un sourire... ou une part de gâteau.

Serez-vous les prochains organisateurs, de la fête des voisins de votre rue?

**Pour suivre les actualités concernant la Commune de Froissy**



Rejoignez-nous sur facebook !

